科目「スポーツ総合演習」授業での成文小学校との交流②

11月20日(水)、隣の成文小学校の3年生をお招きし、本校3年生のスポーツ・コミュニケーション類型の生徒主体で「尼西ニュースポーツ大会」を開催しました。科目「スポーツ総合演習」では2学期中旬からは、「スポーツの多様な指導や企画と運営に関する課題研究」に取り組み、「尼西ニュースポーツ大会」に向けて、安全かつ運動量が確保され、その上楽しんでもらえるニュースポーツを授業で考えていきました。

所要時間は | 時間、対象は小学3年生、種目は何にする?これって危険かな?3展開したらどう?など、様々な意見が飛び交い、最終的に「スポーツ雪合戦・フライングディスクボウリング・ストラックアウト」の 3 種目に決まりました。種目が決まると、各種目で使用するものの製作に取り掛かり、運営面では、司会や挨拶、準備体操などの係の割り当てなど、スムーズに決まっていきました。

先月に小学2年生との交流もあったことから、当日は教員の助けを借りることなく、生徒達だけで大会を運営できました。小学3年生は、小学2年生よりも少し大人になったような感じでしたが、大会が始まると、一生懸命投げたり、走ったりと体育館の中でにぎやかな声が響き渡りました。高校生も、小学生が楽しめるように、少しずつルールを変更したりと柔軟に対応している様子が見られました。今年は計3回の交流が実現でき、本校としては非常に有意義な時間を生徒が過ごさせていただきました。成文小学校の児童の皆さん、先生方、この度は本当にありがとうございました。

本校のスポーツ・コミュニケーション類型では様々な活動を通して、人間性を学ぶことを目指しています。是 非、興味のある中学生はオープンハイスクールに参加してください!

